

La famille de

# Madame Nelly BEFFA-BATAILLARD

à la grande tristesse de faire part de son décès, survenu le 7 octobre 2014, dans sa 89<sup>e</sup> année, leur très chère maman, belle-maman, grand-maman, arrière-grand-maman.

Selon le désir de la défunte, la cérémonie d'adieu a eu lieu en la chapelle de Beausobre à Morges dans l'intimité.

Un grand merci au Docteur Yves-Marie Wasem, ainsi qu'à tout le personnel de l'Hôpital de Gilly pour leur disponibilité et leur dévouement.

Domiciles de la famille: Madame Christine Castro, Rue du Buguon 39,  
1020 **Renens**.

Monsieur Roland Beffa, Königsteiner Weg 4,  
65835 **Liederbach Allemagne**.

*Une maman c'est tant de choses,  
ça se raconte avec le cœur,  
c'est comme un bouquet de roses,  
cela fait partie du bonheur.*

Cet avis tient lieu de lettre de faire-part.